Industriales piden aprobar la Estrategia Nacional de Energía (El Financiero 08/03/13)

Industriales piden aprobar la Estrategia Nacional de Energía (El Financiero 08/03/13)Isabel Becerril Viernes, 8 de marzo de 2013 Daría certidumbre al sector en el mediano y largo plazos, expresan. Los industriales piden al Congreso de la Unión aprobar la Estrategia Nacional de Energía (ENE), para que se dé certidumbre al sector a mediano y largo plazos. Se trata, además, de un instrumento necesario para que el país logre tasas de crecimiento por arriba de 5 por ciento, y así brindar mejores condiciones de vida a la población. En una reunión privada con el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Francisco Funtanet Mange, expuso que para lograr los objetivos planteados en la ENE, es necesario que haya una coordinación de los tres niveles de gobierno que permita corregir o mitigar los deseguilibrios regionales en el desarrollo nacional. La ENE, aprobada ayer en Comisiones del Senado de la República, es un valioso instrumento de planificación a futuro, y al conocer el desarrollo de la infraestructura básica energética, los industriales nacionales podrán tener una ruta crítica para hacer viable su descentralización territorial, precisó. Mediante una reorientación de subsidios se beneficiará a quienes más lo necesitan. así como con el uso de energías que generen un menor costo, como el gas natural, la hidroelectricidad o las renovables, y se lograrán precios y tarifas más competitivas en la industria nacional, aseveró. Funtanet Mange comentó que con la estrategia que presentó la Secretaría de Energía (Sener) al Congreso, en la que se define el marco para la participación de inversión privada en el sector, los industriales pueden coadyuvar y fortalecer su participación. Dijo que la Estrategia Nacional de Energía es una herramienta que asegura el desarrollo sostenible y hace frente a la tendencia, que podría llevar a convertirnos en un importador neto de energía en el futuro. Si México no modifica su senda energética actual, alertó, entre 2016 y 2020 podría pasar a ser importador de energía, a pesar de que cuenta con enormes potenciales en la materia. Pilares Recordó que la ENE define tres temas estratégicos para revertir esa tendencia: 1) Abordar la oferta de petrolíferos de calidad, el parque de generación energética y la industria petroquímica nacional, con una mayor eficiencia en refinerías, en la capacidad de procesamiento. 2) Sinergias e inversión en la petroquímica, una diversificación y mantenimiento adecuados en la materia. 3) Fortalecer la regulación y aprovechar las condiciones del precio asociado al mercado de gas natural. En lo que corresponde a la producción de crudo, a la par del desarrollo nacional y las reservas como sustento de la producción a mediano y largo plazo, las líneas de acción de la ENE están relacionadas con los yacimientos complejos y campos maduros, y el impulso a proyectos de exploración, las reservas de nueva producción y los recursos prospectivos, puntualizó.